



Diputadas y diputados guardan minuto de silencio en memoria de joven víctima de feminicidio en Iztacalco

Boletín No. 6523

La Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio por el fallecimiento de María José, joven de 17 años, quien fue víctima de feminicidio en la Alcaldía Iztacalco, Ciudad de México, ayer martes 16 de abril.

Desde su curul, la diputada Elizabeth Pérez Valdez (PRD) pidió a la Mesa Directiva el minuto de silencio, ya que el día de ayer fue ultimada en su casa, en manos de un feminicida, la joven María José, quien apenas tenía 17 años.

Relató que su mamá encontró al autor del feminicidio y él intentó defenderse, y eso llevó a que también fuera agredida la madre de María José. Todo eso ocurrió en la Alcaldía Iztacalco.

“María José, de manera desafortunada, se suma a las estadísticas, pues 11 mujeres no llegarán a sus casas y el día de ayer María José es una de esas mujeres que es ultimada en manos de un feminicida”, añadió.

Por ello, solicitó un minuto de silencio por María José y exigió justicia para ella.

La petición fue concedida por la diputada Marcela Guerra Castillo, presidenta de la Mesa Directiva, quien dijo: “Se otorga un minuto de silencio por María José, quien muere víctima de feminicidio, a los 17 años, en Iztacalco”.

